

*Depuis longtemps mes jours se sont perdus sur le chemin de la souffrance, j'avais pourtant souhaité vieillir à vos côtés.*

Après une vie bien remplie, la famille a le chagrin de vous annoncer le décès de

## **Monsieur Edgar VAUTHEY-BEYELER**

*SGTM retraité pompier professionnel à Lausanne*

qui a été enlevé subitement à l'amour des siens, le 23 février 2020, à l'âge de 88 ans.

Sont dans la peine:

Son épouse Andrée **Vauthey-Beyeler**, à Lausanne;

Ses enfants:

Michel **Vauthey** et son épouse Francine, au Mont-sur-Lausanne;

Pascal **Vauthey** et sa compagne Esther **Struebin**, à Lausanne et Signy;

Ses petits-enfants:

David **Vauthey** et son épouse Coralie, leurs fils Joschua et Sascha, à Chevilly;

Marc **Vauthey** et son épouse Vanessa, leurs enfants Matis et Naomi, à

Servion;

Nicolas **Vauthey** et son épouse Virginie, leurs fils Jarod et Isaac, à Puidoux;

Michaël **Vauthey**, à Lausanne;

Son beau-frère:

Armand **Beyeler** et son épouse Paulette, à Bottens;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

La cérémonie d'adieu aura lieu en la chapelle B, du centre funéraire de Montoie, à Lausanne, vendredi 28 février, à 13 h 30.

Nous adressons de chaleureux remerciements à son ami et collègue Ercole Casucci qui l'a beaucoup accompagné, au Dr Philippe Delorme et son personnel à Pully, à M. Saugy de l'EMS Primeroche à Prilly, aux Drs Gubelman, Corbaz et Reymond ainsi qu'à la direction et le personnel de la Fondation de l'Orme «Opéra 2» à Lausanne, pour leur gentillesse, leur patience et leurs dévouements.

En lieu et place de fleurs et pour honorer la mémoire d'Edgar, vous pouvez faire un don pour la recherche sur la maladie Alzheimer, CCP: 10-8983-1, mention Edgar Vauthey.

*Il restera de toi ce que tu as semé.*

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.